



## Antrag

der Abgeordneten **Joachim Unterländer, Ingrid Heckner, Josef Zellmeier, Judith Gerlach, Florian Hölzl, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Hermann Imhof, Michaela Kaniber, Dr. Hans Reichhart, Kerstin Schreyer, Steffen Vogel CSU**

**Angemessenen Ausbau der Jugendmigrationsdienste unterstützen!**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene für eine gerechte Verteilung der Bundesmittel im Rahmen der Jugendmigrationsdienste einzusetzen.

### **Begründung:**

Jugendmigrationsdienste sind ein wichtiges Integrationsangebot für junge Menschen. Daher begrüßen wir die Verstärkung der Sondermittel für die Jugendmigrationsdienste im Bundeshaushalt 2017. Anfang 2017 wurden die Jugendmigrationsdienste für die Beratung junger Flüchtlinge geöffnet. Diese Öffnung sieht die CSU-Fraktion bei der hohen Zahl von Flüchtlingen in Bayern als positiv an. Bayern hat außerdem die zweithöchste Zuwanderung durch Zuzug von Ausländern im bundesdeutschen Vergleich. Vor diesem Hintergrund erscheint es nicht angemessen, dass die Ausstattung mit Jugendmigrationsdienststellen in Bezug auf die Zahl der Zuzüge junger Menschen schlechter als in jedem anderen Bundesland ist.